



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/06/2024

LEGISLATIVO

## Afirma Alejandro Moreno que encuesta y parlamento son una simulación

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- Los dirigentes nacionales del PAN y el PRI, criticaron la encuesta nacional de Morena sobre la reforma judicial al considerar que está hecha al vapor y sus resultados no tienen valor jurídico. El priista **Alejandro Moreno** y el panista Marko Cortés calificaron el ejercicio como simulación y adelantaron que votarán en contra de todo aquello que vulnere la democracia, las instituciones y los contrapesos de poder. Alejandro Moreno sostuvo que una encuesta al vapor y la realización de foros para oír, no para debatir, son la manera en que el gobierno simula apertura en el proceso para reformar el Poder Judicial.

<https://drive.google.com/file/d/1KF1L7btJwK-MgRfpAH1Z3ahmWc-C7p1/view>